



11月
3日

市政功労者表彰式典



市政の発展に貢献した人々を表彰
 文化の日に地方自治や教育、体育振興、福祉の向上、市民の模範となる善行や寄付など、市政の発展に貢献した功労者の表彰式を市民ホールで開催しました。表彰を受けたのは自治功労16人、社会功労4人、6団体の合計20人6団体です。厳かな表情で壇上に登った受賞者は、市長から賞状や記念品を受け取り、来場者から祝福の拍手を受けていました。

10月
31日

園庭を花で飾ってね



草誠会が花苗を幼稚園などに寄贈
 守山・草津・栗東各市の建設業者などで構成する草誠会は、毎年公立幼稚園などに花苗を贈るようになり、25周年を迎えました。この日は市内の幼稚園などにピオーラやテルスターなどの花苗650株をプレゼント。物部幼稚園では花苗を届けにきた会員と4歳児55人がプランターに移植して園庭を飾りました。園児らは「毎日水やりをがんばります」と約束していました。

11月
9日

ココロとカラダが元気になるフェスタ



食事バランスや健康をチェック
スポーツ体験も
 市民体育館で「ココロとカラダが元気になるフェスタ」が開催されました。子どもから大人まで、スラックラインや障害者入りのポッチャ、体力測定などを体験しました。参加者らは企業による健康提案コーナーや学生による食事バランスチェックコーナーで自分の健康状態をチェックして、「ココロとカラダを元気にさせています」。

11月
3日

守山市環境フォーラム



たくさんさんの展示や舞台発表を通して環境について学ぶ
 初めての環境フォーラムが市民ホールで開催されました。フォーラムは三部構成で気象予報士による基調講演や市内の小・中・高校生による環境学習の成果発表などを行いました。基調講演では、未来の台風や地球温暖化の影響など、身近な問題について学びました。成果発表では、子どもたちが普段からの取り組みと自分の考えを丁寧にまとめて発表していました。

守山市の人口
 令和元年10月31日現在 (前月比)

人口	83,701 (+ 131)
男	41,314 (+ 51)
女	42,387 (+ 80)
世帯数	32,630 (+ 67)

向かって多文化共生の空気もポチポチ盛り上がりはじめています。追われる背中を気にしながら、それでも「バタバタ」のカウントダウンを楽しめたら「師」に成長できるのかな。(あ)

双眼鏡
 今日から師走。締め切りを追われて走り回って走り回る足音「バタバタ」のカウントダウンが始まる。まちを彩るクリスマスやイベントを待つ浮かれた足音も「バタバタ」と聞こえてくる▼クリスマスを待つ子どもたちのため、イベントに参加してくれる市民のため、広報紙を開いた読者のため……、誰かのために忙しく「バタバタ」することが大人になった証なのかもしれない▼来年を見定めて、市制50周年を祝う空気も本番前のカウントダウン。東京パリンピックに向かっている。